

Cognac

PUIFORCAT



4013710

timbale
tumbler

Ø 9,6 cm x H. 8,7 cm
Ø 3.8 in x H. 3.4 in

Argent massif

Puiforcat revisite l'usage des timbales traditionnelles avec une version destinée à la dégustation du Cognac. Conçue par Léo Dubreil, alors encore étudiant à l'école Boule à Paris, sa forme généreuse ronde et incurvée révèle à la perfection l'intensité des arômes. Mais son originalité réside dans l'imagination d'un couvercle amovible qui sert également de socle. L'argent massif de la surface extérieure, l'intérieur habillé de vermeil et les couleurs ambrées et cuivrées du Cognac créent un subtil et élégant jeu de lumière.

Sterling silver

Puiforcat revisits the use of traditional tumblers with a model designed for cognac tasting. Created by Léo Dubreil, while he was a student at the École Boule in Paris, its ample, rounded shape perfectly reveals the potent aromas of cognac. But its originality lies in its innovative removable cover that can also be used as a base. The sterling silver exterior, the vermeil-clad interior and the amber and copper hues of cognac create a subtle and elegant play of light.